



Paris, le 4 décembre 2024

**Stella
Dupont**

Communiqué de presse

Sortir des postures politiciennes : pour une alliance républicaine et responsable

En tant que femme de centre gauche, membre du parti En Commun!, j'ai exprimé à plusieurs reprises mes réserves quant à la nomination de Michel Barnier, membre d'un parti qui n'a pas participé au front républicain. **Je ne soutiens pas ce gouvernement qui comprend des figures issues de la droite dure.** Je ne souhaite pas pour autant son échec et, avec le Collectif social-démocrate, réunissant des députés indépendants et de différents groupes politiques, nous avons été force de propositions pour construire des compromis budgétaires à l'Assemblée.

En effet, **la gravité de la situation économique et budgétaire du pays impose de sortir des logiques partisans.** Bien que le budget proposé par le gouvernement Barnier ne soit pas exempt de critiques, notamment sur l'ampleur de certaines coupes budgétaires et à l'inverse, le refus d'autres, il contient des avancées en matière de justice fiscale comme les contributions exceptionnelles sur les bénéfices des plus grandes entreprises et des plus hauts revenus. Pour éviter que notre pays ne plonge dans une crise dont on ne maîtrise pas l'ampleur, j'ai pris la responsabilité de ne pas voter la motion de censure.

La censure du gouvernement Barnier illustrerait son incapacité à rassembler les forces politiques républicaines à l'Assemblée nationale, comme en témoigne sa manière de conduire les discussions budgétaires au Parlement. La base politique de Michel Barnier est limitée à une quarantaine de députés de droite, et repose sur un « socle commun » qui s'est rapidement fracturé. Je déplore les alliances et concessions faites au Rassemblement national, elles ont illustré la fragilité de ce gouvernement, entièrement dépendant du soutien et de l'agenda politique de Marine Le Pen. Les extrêmes, à gauche comme à droite, ne recherchent que l'instabilité et le chaos politique, espérant provoquer des élections présidentielles anticipées. De son côté, la gauche modérée n'a pas réussi à construire une alternative crédible à ce stade, enfermée dans son alliance avec La France Insoumise.

Page 1/2

Contact Presse : Raphaël MENELON : 06 47 84 74 91 - raphael.menelon@clb-an.fr



Paris, le 4 décembre 2024

**Stella
Dupont**

Communiqué de presse

Sortir des postures politiciennes : pour une alliance républicaine et responsable

Pour ne pas multiplier ces risques de censure, il est désormais crucial de construire un gouvernement véritablement représentatif du front républicain exprimé dans les urnes en juillet dernier. La seule solution réaliste est une alliance de programme regroupant les députés de la gauche responsable - sociale-démocrate, socialiste, écologiste, communiste - les centristes, jusqu'à la droite républicaine.

Nous sommes à un moment décisif. **Les forces républicaines de l'Assemblée nationale doivent parvenir à s'entendre sur un pacte de gouvernement et de non-censure, sinon le pays s'enfoncera dans le blocage et l'instabilité.**

Depuis octobre, j'appelle à cette alternative. Il est temps de dépasser les postures politiciennes, je vais continuer à œuvrer en ce sens. **Et je pense que nous allons y arriver car il faut y arriver !**

Stella DUPONT

Députée de la 2ème circonscription de Maine-et-Loire

Membre du parti politique En Commun!